

Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – MC)

"Quiero platicar sobre una serie que recientemente salió en Netflix, que se llama Medicina Letal, el analgésico Painkiller, el famoso opioide OxyCotin. Trata de la crisis que ocasionó este medicamento para el dolor y, particularmente, el rol que jugo la familia Sackler, dueña de la Pharma Purdue, productora de este sedante. En los últimos años se consideró a este producto responsable primario de la fortísima crisis de opioides en Estados Unidos. Si no entendemos que muchos de los productos tienen consecuencias y adicciones estamos en un problema. Pongamos nuestras barbas a remojar".

https://drive.google.com/file/d/1qZb6rWNWW19YewnGq0GTb9XrqM9fs5bi/view